

ABSTRAK

Dila Nur Oktapiani. Peran Ikatan Remaja Masjid Takbir Dalam Memperbaiki Kondisi Sosial Masyarakat Di Kampung Rancasepat (Studi Deskriptif Ikatan Remaja Masjid Takbir Di Desa Rancaekek Kulon)

Ikatan Remaja Masjid merupakan organisasi masyarakat dan sebuah wadah untuk para remaja dalam mengembangkan potensi yang dimilikinya sehingga bisa diimplementasikan dengan kondisi masyarakat yang berada di Kampung Rancasepat, peran Ikatan Remaja Masjid Takbir ini menjadi acuan penting sebagai motor penggerak para remaja dalam memberdayakan suatu daerah yang berada di Kampung Rancasepat, mengenai program yang dilaksanakannya menjadikan perubahan pada kondisi yang lebih berwarna dan bermanfaat bagi para remaja serta warga masyarakat.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran daripada Ikatan Remaja Masjid Takbir ini dalam menganalisis permasalahan serta kondisi masyarakat yang berada di Kampung Rancasepat ini sehingga dicapainya masyarakat yang berdaya dalam aspek sumber daya manusia. Secara lebih jelasnya untuk mengetahui program yang diterapkan, proses pelaksanaan serta hasil yang dicapai oleh masyarakat di Kampung Rancasepat.

Landasan pemikiran yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori menurut Thoha yang menyatakan bahwa peran merupakan aspek yang dinamis dari kedudukan seseorang apabila seseorang melaksanakan hak dan kewajibannya sesuai dengan kedudukannya maka orang yang bersangkutan menjalankan suatu peranan.

Metode yang digunakan dalam deskriptif kualitatif dalam penampungan informasi ini dilakukan dengan cara observasi secara langsung ke lapangan dan wawancara dengan pihak-pihak yang terkait serta melalui dokumentasi, dalam menganalisis informasi ini digunakan dengan cara mengumpulkan semua data informasi, mereduksi data, verifikasi data dan melakukan tarik kesimpulan.

Hasil daripada penelitian menunjukkan peran Ikatan Remaja Masjid ini membantu dalam aspek sumber daya manusia yang harmonis dengan berbagai program kegiatan kemasyarakatan seperti kerja bakti, kegiatan keagamaan hari besar Islam, kegiatan Ramadhan berbagi dan peduli sosial. Dengan program ini hasil penelitian yang dicapai oleh masyarakat di Kampung Rancasepat ini dilihat dari kondisi masyarakat yang dialami oleh warga masyarakat pada awalnya tidak memiliki kepekaan setiap pelaksanaan kegiatan kesosialan yang diadakan di daerah Kampung Rancasepat ini, maka dari itu para remaja Ikatan Remaja Masjid ini menjadikan motor penggerak untuk kegiatan-kegiatan kesosialan dan sekaligus memperbaiki kondisi sosial yang terjadi, yang tadinya disuatu kampung yang tidak memiliki kegiatan sosial kemasyarakatan menjadi ada. Dengan hasil yang dicapai warga masyarakat antusias mengikuti kegiatan dengan melihat aksi yang nyata.

Kata Kunci : Peran, Ikatan Remaja Masjid, Kondisi Sosial